

Was macht uns aus – was macht das Beisetzungsgebiet aus?



Wir fahren an **sieben Tagen in der Woche**,
auch an Feiertagen und Wochenenden ohne Aufpreis

Unsere Schifffahrten sind **kaum witterungsabhängig**,
Termine können verlässlich eingehalten werden.

Unter dem Schutze der Küste wird die Asche der Verstorbenen beigesetzt -
in einem Gebiet, auf das Angehörige von Land und vom Deich aus schauen können,
um **der letzten Ruhestätte nahe** zu sein.

Sehr einfache Anreise auch für Auswärtige,
Die Ablegestelle ist bequem zu erreichen,
am Ende der Autobahn ist quasi der Anleger

Für die anschließende Trauerbewältigung bieten wir
sonntags regelmäßige Gedenkfahrten an.
Über die Termine werden die Angehörigen auf Wunsch einmal jährlich informiert.

Auch die „**Gedenkbake am Middelmantje**“ dient dem Gedenken. Hier haben die
Angehörigen die Möglichkeit, ein Gedenkschild mit Namen und Daten des Verstorbenen durch die
Reederei anbringen zu lassen und die Bake mit Blick auf das Beisetzungsgebiet jederzeit zu besuchen.

Das Beisetzungsschiff „Germania“ steht **ausschließlich für Seebestattungen**
zur Verfügung und ist in Ausstattung und Ambiente in allen Teilen dafür ausgelegt.
Es können bis zu 40 Personen an der Seebestattung teilnehmen.

Die Besatzung ist auf die Durchführung von Seebestattungen **ausgebildet**.
Dabei wird besonderer Wert gelegt auf:
Empathie gegenüber den Angehörigen,
die richtige Wortwahl in Ansprache,
Zurückhaltung, wo es geboten ist, und
solide Initiative bei der Durchführung und dem Ablauf der Seebestattung.

Der **Kapitän selbst** führt das telefonische Vorgespräch zum Ablauf der Seebestattung
persönlich mit den Angehörigen, die sich so schon vorab kennenlernen.
So kann er sich ganz auf die Wünsche der Angehörigen einstellen und die
Abschiednahme ganz individuell gestalten.

